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El artículo determinante o definido 
 

El artículo definido o determinante se traduce en inglés por The. Es invariable y 

corresponde a las formas españolas el, la, los, las. 
 
 

Ejemplos: 

The boy (el niño) 

The boys (los niños) 

The girl (la niña) 

The girls (las niñas) 

The book (el libro) 

The books (los libros) 
 

El artículo definido puede ir precedido de las preposiciones of, to. En inglés no hay 

contracción de preposición y artículo: del y al se traducen por of the ( del) to the (a el). 
 
 

Ejemplos 

Of the village. (del pueblo) 

Of the house. (de la casa) 

To the garden (al jardín) 

To the door (a la puerta) 
 

Usos del artículo the: 
 
 

Cuando sabemos de quien o de que estamos hablando.  
Cuando hablamos de algo que lo hemos mencionado en una frase anterior. 

Con los adjetivos en grado superlativo. 

Con los sustantivos cuando indican un tipo o clase en general. 

Con los nombres propios de océanos, mares, montañas, naciones en plural... 

Con los adjetivos abstractos. 
 

Ejemplos  
Can I have the drink? (¿puedo tomar la bebida?) cuando sabemos de que bebida 
hablamos.  
Mr and Mrs Jones have a daughter and two sons. The daughter is a doctor. (El sr. 

y la sra. Jones tienen una hija y dos hijos. La hija es doctora) She is the best. 

(ella es la mejor)  
The ants are workers. (las hormigas son trabajadoras) 

The Alps. (los alpes) 

The fantastic (lo fantástico) 
 
 
 

 

Casos en los que no usamos el artículo the:  
Cuando hablamos de algo en general. 

Delante de términos geográficos o topónimos. 

Delante de nombres de personas aunque estos estén precedidos de títulos. 

Delante de meses, estaciones y días festivos. 

Delante de las comidas generales como almuerzo, cena.. 

Cuando hablamos de partes del cuerpo usando el verbo to have (tener) 



Delante de next (próximo, siguiente) y last (último, pasado) 
 

Ejemplos: 

Houses are expensive. (las casas son caras) 

Life isn't easy. (la vida no es fácil) 

Fifth Avenue. (la quinta avenida) 

Spain. (España) 

King Charles (el rey Carlos) 

We see you in September. (te veremos en septiembre)  
 
 
 

 

El artículo indeterminado a / an 

 

A o an, corresponde los siguientes artículos en spañol: un, una. 
 

A se usa con nombres que comienzan por consonante.  
ejemplos:  

a book = un libro  
a pen = un bolígrafo 

a chair = una silla 
 

An se usa con nombres que comienzan por vocal.  
ejemplos:  

an animal = un animal  
an answer = una contestación 

an example = un ejemplo 

 

Usamos a antes de una palabra comenzada por la letra u 

cuando esta es pronunciada como el sonido figurado "yu". 

ejemplo: a university  
Usamos an antes de una palabra comenzada por una h que no 

pronunciamos. 

ejemplo:  an hour 

 

Usos del artículo 

 

Usamos a / an delante de los nombres singulares.  
ejemplo: Have you got a bicycle? (¿tienes una bicicleta?) 

I've got an umbrella. (Yo tengo un paragüas) 
 
 

Usamos a / an cuando hablamos del oficio de alguién. 

ejemplo: Maria is a journalist. (Maria es una periodista) 



Tom Cruise is an actor (Tom Cruise es un actor) 
 
 

No usamos a / an delante de nombres plurales. 

ejemplo: Have you got two bicycles? (¿tienes dos bicicletas?) 

 

Las preposiciones 

 

De tiempo y lugar 
 

 ON  
Significado: sobre, encima de, de, al  
Usos: 
delante de: días,días concretos, días + meses, fechas, partes del día  
Ejemplos: 

My flat is on the first floor. (mi piso está en la primera planta) 
You don't work on Sunday. (tu no trabajas el domingo) 
On 10th june. (el 10 de junio) 
They go to church on Christmas day. (ellos van a la iglesia en el día de Navidad) 

IN  
Significado: en, dentro, dentro de, hacia adentro. 
Usos:  
delante de: meses, años, estaciones, partes del día.  
Ejemplos: 

I live in Brighton. (vivo en Brigthion) 
My birthday is in June (mi cumpleaños es en junio) 
I was born in 1970. (nací en 1970) 
We often go swimming in the summer. (nosotros solemos ir a nadar en verano) 
We usually watch TV in the evening (nosotros solemos ver la televisión al anochecer) 

 

AT   
Significado: en, a, por, delante, cerca de 
Usos:  
delante de:horas, días festivos, weekend (fin de semana) a excepción de US que sería on weekend, night 

(noche), home (casa) significando estar en casa.  
Ejemplos: 

I live at 42 Porltand Street. ( vivo en el 42 de Portland Street ) 
He is at home (él esta en casa ) 
I usually get up at 7 o'clock. (normalmente me levanto a las 7 en punto. 

 
 
VOCABULARIO 
 
 
FAMILIA, NUMEROS,  ROPA,  ENFERMEDADES, HABITOS Y RUTINAS 
 
 
 
VERBO TO BE.  PRESENT SIMPLE 



 


